

A través del Proyecto “El circo de la Alegría” desarrollado en salas de 3, 4 y 5 años, los niños descubrieron el “circo” como un modo de entretenimiento y expresión artística que manifiesta trabajo, dedicación, esfuerzo personal y grupal. Además, un medio que moviliza el deseo de explorar destrezas y habilidades del propio cuerpo.

El cierre de dicho proyecto, fueron dos fantásticas noches... con el FESTIVAL ARTÍSTICO, lleno de alegría, brillo y color, donde los niños fueron los protagonistas del “Circo de la Alegría”: payasos, equilibristas, magos, osos y elefantes de un circo especial, donde la felicidad reinó...; y las familias: papás, abuelos, tíos, hermanos, amigos, fueron los espectadores que acompañaron con mucha emoción y fuertes aplausos!!

















